

# THÉÂTRE : Des Fées Papillons pétillantes et drôles à la MJC de l'Hérítan ! Notre premier spectacle !



Publication : samedi 6 octobre 2018 23:05



Les Fées Papillons ont émerveillé le public de la MJC de l'Hérítan ce samedi après-midi avec leur très beau spectacle intitulé : « Voyage au bout de soi ».

Une mise en scène remarquable, ponctuée de saynètes, de chansons, de poésie, de danses, qui raconte la longue traversée de personnes souffrant d'un cancer.

Tout est analysé avec humour, finesse et dérision.

De l'attente des premiers résultats, à l'annonce de la maladie, les premières réactions face au diagnostic, comment l'annoncer à son entourage, le regard des autres sur soi, le traitement et ses effets sur le corps et le mental, le combat pour la vie, la découverte de ses propres forces intérieures, la rencontre et le partage avec d'autres personnes souffrant du même mal, au sein de l'association Les Fées Papillons.

Prendre conscience du changement de regard sur soi et sur les autres, s'ouvrir à la vie et découvrir ô combien des petits moments du quotidien partagés sont si précieux et redonnent force et espérance.

Avec ce « voyage au bout de soi » Les Fées Papillons nous ont offert une belle leçon de vie.

**M.A.**



















